

Grands projets architecturaux

Les grands projets architecturaux développés par IRPI

IRPI conçoit et étudie tout ensemble architectural ou toute structure spécifique. Les calculs et les plans sont pris en charge par ses ingénieurs, et ses derniers peuvent accompagner l'architecte ou le maître d'ouvrage jusqu'à la réalisation finale du projet.

Ils ont participé au développement de grands projets tels que :

- Grandes roues de Londres et Pâkin : études et calculs de la structure et des capsules
- Plates formes d'atterrissage pour la clinique de Manosque : études et calcul
- Charpentes métallique du complexe cinématographique de Voiron : études et calcul
- Charpentes de bâtiments industriels de 700 Tonnes pour une nouvelle usine